
REQUERIMENTO Nº 00115/2018 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 

Prof. Deley Oliveira 

Presidente da Câmara Municipal 

Nesta 

 

 

Senhor Presidente,  

 

 

O Vereador que este subscreve, vem respeitosamente requerer que, após 

aprovação em plenário, seja encaminhado expediente ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando que  seja viabilizado o serviço de LIMPEZA DOS 

TERRENOS BALDIOS PÚBLICOS E PRIVADOS, sendo que os serviços de 

limpeza nos terrenos privados, devem ser cobrados através do Boleto do IPTU. 

Em virtude das constantes chuvas, o mato cresceu muito rapidamente, e 

quase todos os lotes baldios estão tomados pelo mato, causando perigos, 

transtornos e poluição visual ao conjunto urbanístico da cidade, e, como a 

maioria dos proprietários não se importam em manter limpos os seus imóveis, e, 

como não é justo que toda a população seja prejudicada por isto, e também não é 

justo e nem legal que o município cuide de limpeza de terremos de terceiros, 

estamos sugerindo que os serviços sejam feitos e que o Município possa reaver o 

valor pecuniário do investimento com a limpeza, cobrando o valor devido, no 

talão do IPTU. 

Assim, o proprietário cumpriria a sua obrigação de manter limpo o seu 

imóvel urbano, e, o município não ficaria com o prejuízo de estar designando 

máquinas e pessoal para limpar lotes particulares, e, o melhor de tudo é que a 

cidade ficaria mais bonita e mais segura. 

 

 

Gabinete do Presidente, 04 de junho de 2018. 

 

 

 

JC 

Vereador - MDB 

 

 


